

## SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

# Les bénévoles de la Fête de la musique honorés



145 bénévoles ont été sur tous les fronts pour la soirée de la Fête de la musique.

PHOTO : MICHEL PARADINAS. PHOTOGRAPHE

Mercredi 28 juin, l'association du Foyer rural, la municipalité et Thierry Daoux, organisateurs de la Fête de la musique ont souhaité rendre hommage aux 145 bénévoles qui ont été sur tous les fronts le soir du 21 juin, pendant la manifestation

musicale. Au total ils ont officié pendant quatre jours pour le montage et démontage des structures, l'accueil du public et ont contribué au bon fonctionnement de l'événement. Nathalie Audebert présidente du Foyer rural, responsable de la logis-

tique se réjouit : « *Tout a bien fonctionné, et nous avons eu beaucoup de nouveaux bénévoles parmi les jeunes de Saint-Pardoux-Soutiers.* » Le soir de la Fête de la musique, 330 kg de frites et 1 710 litres de bière ont été engloutis.